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Medalla de Oro de la Comunidad 
a la Policía Local 
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En el mes de enero, el Consejero de Medio Ambiente, Carlos Mayor Oreja, entregó 
la Medalla de Oro al Mérito Policial a David Lucas, Concejal Delegado de Hacienda, 
Patrimonio y Seguridad en un acto celebrado en la Academia Regional de Estudios 
de Seguridad. La Comunidad de Madrid concedió la Medalla de Oro a 

, _: ' 
la Policía Local de Getafe en reconocimiento a su nivel de seguridad. Esta medalla se 
concede por el índice de delitos en relación con el número de habitantes. 
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La mujer, máxima 
protagonista 

La mujer se convirtió en la verdadera protagonista con 
motivo de la celebración del "Día de la Mujer". La 

Fiesta de entrega de premios contó con la presencia de 
varias diputadas del PSOE e IU de la Asamblea de 

Madrid, así como de varias concejalas del 
Ayuntamiento de Getafe. Hubo varios premios, entre 

los que destacó la lucha de la mujeres saharahuis. Bajo 
el lema "Somos más de lo que se ve", se celebraron 

varios actos, entre los que destacaron la carrera 
popular, la citada entrega de premios, la confección de 

una alfombra gigante, conferencias y la exposición la 
Mujer en la Publicidad. 

Primera Feria Internacional 
del Sur 
En el mes de mayo se celebraba la Primera Feria 
Internacional del Sur, que nacía a partir de las antiguas 
ediciones de Expo Getafe. La inauguración corrió a 
cargo del Consejero de Presidencia de la Comunidad 
de Madrid, Manuel Cobo, y del Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro. Esta primera edición contó con la 
presencia de 70 empresas y miles de visitantes. Supuso 
un paso más en la firma de convenio para la creación 
del IFEMA del Sur. 
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En la fiesta de la bici 
se superó el récord de 

participantes 
La Fiesta de la Bicicleta, que hubo de 

celebrarse el 24 de septiembre, contó con la 
participación de más de 2.000 personas, 

cifra que supuso el récord de participación 
en los veinte años de existencia. A la cita 

acudieron personas de todas las edades. La 
solidaridad estuvo presente, puesto que la 

recaudación de las inscripciones, que 
ascendió a la cantidad de 247.000 pesetas, 

fue destinado a la campaña "Un ladrillo 
para Mozambique", promovida por la 

Concejalía de Cooperación Internacional. 

Premio Nadal 

Lorenzo Silva 
agasajado en su 
ciudad 
Con su novela "El alquimista 
impaciente" se alzaba con el 
Premio Nada!. Lorenzo Silva, 
insigne escritor afincado en 
Getafe, fue homenajeado por el 
Ayuntamiento. El acto fue un 
reconocimiento de la proyección 
que de esta ciudad realiza el autor 
en algunos de sus libros. Firmó 
en el libro de honor, le entregaron 
recuerdos y en sus palabras de 
alocución a los congregados en el 
acto, indicó que "en esta ciudad 
me siento muy cómodo y se me 
reconoce mi obra". 

nuestra ciudad, nuestro orgullo 
Entrevistas: 

Taller Beatus llle 
"Los pintores y creadores que 
forman este taller destacaron la 
importancia de difundir la cultura 
montando espectáculos, 
presentaciones, publicaciones donde 
se integren la pintura, el teatro, la 
música, la literatura, etc ... " 

Lorenzo 
Silva 

"Quiero que mi obra 
llegue -al mayor 

número posible de 
lectores." 
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La Guipuzcoana se va al Arroyo 
Culebro con 4.400 millones de 
. . , invers1on 
En el mes de marzo se daban cita en la nueva sede de la empresa la 
Guipuzcoana, en el Arroyo Culebra, el Presidente de la Comunidad, 
Ruiz-Gallardón; el Consejero de obras Públicas, Luis Eduardo Cor
tés, y el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, así como los directivos de 
la citada empresa para inaugurar las nuevas instalaciones. La parcela 
ocupa una superficie de 70.000 metros cuadrados. La empresa cuen
ta con una plantilla de 300 empleos directos y 200 indirectos. La 
inversión superó los 4.400 millones de pesetas. 

El jardín del 
Hospitalillo realzó 
la belleza del edificio 
La recuperación del Jardín del Hospitalillo de 
San José fue desarrollado a instancias de la 
Concejalía de Servicios Sociales y fue llevada 
a cabo por los departamentos de Mantenimien
to, Parques y Jardines, la Escuela Taller y la 
Escuela de Jardinería de Villaviciosa de Odón. 
El nuevo espacio fue repoblado con parras, 
higueras, ciruelos, cipreses, bojs, hortensias, 

Miles de metros para el ocio, 

el deporte y la aventura 

rosales, etc ... Destacó la recuperación de una 
estatua en forma de mujer que simulaba un 
árbol. Además se instaló otra fuente, dos pistas 
de petanca y se recuperó el antiguo lavadero. 

El ambulatorio de los En el mes de junio se colocaba la primera piedra de Nassi
ca, el mayor complejo de Europa en el que se compagina
rán el ocio, el deporte y la aventura. Supondrá una inversión 
de 19.009 millones de pesetas y se; crearán 2.000 puestos de 
trabajo. Este estará situado en el Area Empresarial Andalu
cía por su excelente comunicación. 36.000 metros cuadra
dos se dedicarán al ocio urbano y la aventura, 13.200 metros 
serán de comercio especializado y contará con 18 hectáreas 
de zona verde, así como con 5.000 plazas de aparcamiento. 

, 
, Angeles a brío de nuevo 

sus puertas 
El Centro de Especialidades "Los Ángeles" abría de nuevo sus puertas tras una 
profunda remodelación. Se invirtieron 300 millones y en el nuevo edificio los 
usuarios, además de la atención especializada, encontraron la unidad de Psiquiatría 
y Salud Mental, el Servicio de Atención al Paciente y la Inspección Sanitaria. Ade
más de los especialistas, el centro lo atienden una supervisora, catorce diplomados 
en enfermería, cinco auxiliares, tres celadores, cinco técnicos en radiología, nueve 
administradores y un responsable del Servicio de Atención al Paciente. 

Rosa Regás 

Nueva área empresarial, "La Carpetania" 
El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid aprobó en febrero la creaci9n del Con
sorcio Urbanístico para desarrollar el nuevo área empresarial "La Carpetania". Este será un 
parque empresarial de vanguardia situado en Getafe, y que según los primeros estudios 
atraerá una inversión privada de 180.000 millones de pesetas y generará 15.000 nuevos pues
tos de trabajo. Estará situado entre la Base área y la carretera de Andalucía y tendrá una espe
cial vinculación con el sector aeronáutico. La Comunidad de Madrid y el AyuRtarniento de 
Getafe invertirán en este proyecto 40.000 millones de pesetas a través de un consorcio. 

nuestra ciudad, nuestro O"!JsUllo 

Rosa Regás: 
"Getafe tiene interés por los 
problemas sociales y 
culturales. Un pueblo que 
tiene eso, está salvado." 

Eduarda 
Menchero: 

"Lo que le digo a la gente 
de Getafe es que no se 

detenga nunca." Eduarda Menchero 
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Unico en la zona Sur 

Un recinto ferial 

de alto nivel 

Con la firma, en el mes de noviembre, del protocolo 

de Convenio de Constitución para la creación del 

Recinto Ferial, se puede decir que Getafe se colocará 

a la altura de ferias como las de Zaragoza, Bilbao o 
Sevilla, lo que supondrá una mejora considerable de 

las infraestructuras y una inmejorable proyección 

pública y social de Getafe. El Ayuntamiento aporta 

más de 200.000 metros cuadrados a Arpegio, empresa 

de la Comunidad de Madrid, para su futuro desarrollo, 

que contará entre otras entidades interesadas en el pro
yecto con la Comunidad de Madrid, la Cámara de 

Comercio, Caja Madrid, la CEIM y el IFEMA. No se 

descarta que en el futuro inmediato se sumen al pro

yecto más empresas públicas y privadas, dada la mag
nitud y proyección de este Recinto Ferial del Sur. 

Se desarrollará a través de un consorcio 

de la Comunidad de Madrid, /FEMA, 

Cámara de Comercio, Caja Madrid y CEIM 
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La música se hace 

sublime con el nuevo

conservatorio 

Isaac Albéniz 

Se impartirán dieciséis 

especialidades musicales 

A mediados del pasado 
mes de diciembre el 

Conservatorio Profesional 

de Música de Getafe se 
convertía en realidad. Han 

pasado varios años desde 

que la idea se empezase a desarrollar y, tras algunos cambios, 

se ha edificado un espacio que culmina una de las grandes 

apuestas culturales de Getafe. Con 16 especialidades 

musicales, unos 250 alumnos y 30 profesores, cifras que se 
verán incrementadas en un futuro, se puede decir, sin ninguna 

duda, que este Conservatorio es único en la zona sur y está 

entre los mejores en el ámbito nacional. El edificio está 

destinado a Conservatorio, Auditorio y Centro Cívico, todo 

ello con una inversión de 1.200 millones de pesetas en la que 
han participado el Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad de 

Madrid. Se puede decir que la música se ha hecho sublime con 
este nuevo edificio. 
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Las obras de Metrosur nos situarán 
como una de las ciudades mejor 
comunicadas 
Otro de los hitos importantes, del año que 

acaba de terminar, ha sido el comienzo y 

posterior desarrollo de las obras del Metrosur. 

Cinco municipios del sur madrileño: Getafe, 

Leganés, Fuenlabrada, Móstoles y Alcorcón se 

repartirán una inversión de alrededor de 

150.000 millones de pesetas, cuya 
inauguración oficial se llevará a cabo en el 

año 2003. En lo que respecta a nuestra ciudad, 

las obras de Metrosur supondrán ocho-nueve 

estaciones de metro, con algo más de nueve 

kilómetros construidos y una inversión de 
43.000 millones de pesetas. Dos de las 

estaciones serán intercambiadores (Getafe

Centro y el Casar). Se estima que, una vez 

acabada la obra, unos 90.000 pasajeros 

utilizarán este medio de transporte 

diariamente. 

Tendrá dos intercambiadores 

en Getafe: Centro y el Casar 

Nueva 
estación 
Getafe-Centro, 
la joya del 
enterramiento 

No cabe duda que la coronación de las obras del enterramiento de la 

vía es el impresionante edificio de la Nueva Estación Getafe-Centro. 

Este nuevo espacio, que en el futuro será el intercambiador de 

transportes, una vez concluyan las obras del Metrosur; ha sido 

diseñado con miras futuristas y a la vez funcional y cómodo para los 

miles de viajeros que utilizan a diario el tren de cercanías. Las obras 

del enterramiento de la vía, de la que resta la construcción del bulevar 

Desaparece la 

barrera física y 

social 

que corona la obra, han supuesto la 

culminación de una reivindicación de 

los ciudadanos para que desapareciese 

la barrera que ha dividido a nuestra 

ciudad a lo largo de muchos años. 

nuestro orgullo 
5 



201!0 
an@eb. 
cam 10 

Las obras del 
tren de alta 

velocidad, 
paradas 

Las obras para construir el enla
ce del Tren de Alta Velocidad 
Sevilla-Madrid-Barcelona, a su 
paso por el término municipal de 
Getafe, que efectuaba el Minis
terio de Fomento, fueron suspen
didas cautelarmente por el Gobierno Municipal al incumplir requisi
tos legales y al estar ejecutándose sin información previa al Ayunta
miento de Getafe. Asimismo la suspensión se basó en la falta de 
informe de impacto medioambiental y el preceptivo al patrimonio 
cultural. Todo esto volvía a ser una decisión controvertida del Minis
terio, quien sin encomendarse a nadie, inició estas obras. 

Se creó la 
ventanilla Única 
para la creación 
de empresas 
En el mes de febrero se inauguraba, 
con la presencia de los alcaldes de 
Getafe y Madrid, así como del Presi
dente Regional y del Ministro de 
Administraciones Públicas, la Venta
nilla Única, situada en el Polígono 
del Lomo, que permite simplificar y 
unificar en un mismo lugar físico 
todos los trámites administrativos 
para la creación de pequeñas y 
medianas empresas de la región. 
Getafe y Madrid son las dos únicas 
c,iudades que disponen de Ventanilla 
Unica en la Comunidad de Madrid. 
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Las fundaciones sanitarias 
rechazadas por miles de getafenses 
Alrededor de 15.000 personas 
salieron a las calles de la ciu
dad, en el mes de febrero, para 
mostrar su total rechazo al 
decreto aprobado por el Gobier
no para la conversión de los 
hospitales del Insalud en Fun
daciones Sanitarias. El Foro en 
Defensa de la Sanidad Pública 
convocó la cita, a la que acudie
ron alcaldes de la zona sur, sin
dicatos, asociaciones, etc.; realizando asimismo una recogida de fir
mas para mostrar el desacuerdo con la media gubernamental. Reac
ciones como las de Getafe han hecho que el famoso decreto se para
se y, por el momento, la situación no ha variado. Getafe dijo no a las 
Fundaciones Sanitarias. 

-., Todo Getafe 
dispone de 
contenedores de 
recogida selectiva 
de basuras 
Desde principios de verano, todos 
los barrios de Getafe disponen de 
contenedores de recogida selectiva 
de residuos. Los últimos barrios en 

incorporarse al Plan de Recogida Selectiva de Residuos fueron Cen
tro y San Isidro. Hay que recordar que esta campaña se iniciaba en 
1999, con la separación en los hogares de los materiales de basuras 
domésticas. Este servicio de recogida en los cientos de contenedores 
instalados supuso hasta el mes de julio la recogida de 700.000 kilos 
de los citados materiales. 

Finalizado el edificio universitario 
José Luis López Aranguren 
La terminación del nuevo edificio José Luis Aranguren de la Univer
sidad Carlos III en la calle Madrid le confería a este eje principal un 
aspecto totalmente diferente. El nuevo edificio, que alberga el primer 
ciclo de Periodismo y Ciencias de la Comunicación, ya forma parte 
del entramado universitario de Getafe, junto a la Residencia Feman
do de los Ríos y las distintas facultades situadas en los antiguos cuar
teles. Sin alejamos de la Universidad, hay que significar la creación 
de la cátedra de Estudios Portugueses Luis de Camoes, que contó con 
la presencia del Rey Juan Carlos I y del Premio Nobel de Literatura, 
José Saramago. 

nuestra ciudad, nuestro __2rgullo 
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Paco Díaz 
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Entrevistas: 

Paco Díaz, 
director de 
la Galería 
de Arte: 
"Las administraciones 
descuidan la cultura." 

Fermín Cacho, en 
la presentación de 

la I Media Maratón 
de Getafe: 

"Conseguir una tercera medalla 
olímpica y ser p_adre, una 
culminación fantástica." 

Fermín Cacho 
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Más de 4.000 
personas en el 

desfile de carnavales 

Getafe superó en cinco puntos 
la media nacional a la hora de votar

en las elecciones generales 
Más de 70 murgas participaron en los 
Carnavales, que este año contó con la 

novedad de la participación de 12 
murgas pertenecientes a los institutos 

de la ciudad. Los vecinos de Getafe 
disfrutaron con la participación de más 

de 4.000 personas en el tradicional 
Desfile de Carnaval. Los niños también desfilaron y disfrutaron con 
la piñata. Asimismo los vecinos de los barrios de Perales del Río y 

Sector III celebraron sus especiales carnavales. 

La participación electoral en 
Getafe, en las elecciones del 12 de 
marzo, fue del 74,59%, cerca de 
cinco puntos por encima de la 
media nacional, que fue de un 
69,98%. De los 121.296 getafenses 
llamados a la cita, ejercieron su 
derecho al voto 90.528 personas, 
con lo que la abstención fue de un 
25,41 %. Los resultados en Getafe 
fueron los siguientes: PSOE, 36.679 

Artistas, deportistas, 
grupos y personajes 
ilustres pasaron por 
la ciudad 

votos (40,75%); PP, 35.698 votos (39,66%); IU-CM, 12.191 votos 
(13,54%). 

Con motivo de las fiestas patronales se die
ron cita en nuestra ciudad artistas de la talla 
de Joaquín Sabina, que presentó su último tra
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bajo, los Celtas Cortos, que congregaron a miles -�
de fieles, Huracán Paquito, que nos deleitó con su 
música y su glamour. Asimismo estuvo con nosotros 
el medallista olímpico Fermín Cacho, que presentó la I Media 
Maratón de Getafe, José Saramago, premio nobel de Literatura, 
y otros tantos del mundo de las artes, la política, etc ... , lo que 
contribuyó de forma espléndida a realzar el nombre de Getafe. 

Campaña 
de solidaridad 

con Mozambique 
Getafe puso en marcha la campaña "Un 

ladrillo para Mozambique", que se desarrolló 
en nuestra ciudad entre los meses de mayo y 

junio. Esta campaña de ayuda a la 
reconstrucción de éste país africano, que sufrió 
graves inundaciones, estuvo organizada por el 

Consejo Local de Cooperación y Solidaridad y 
en ella colaboró el Ayuntamiento de Getafe a 

través de la Concejalía de Cooperación 
Internacional. Asimismo Getafe destinó parte 

de sus presupuestos a las iniciativas de 
solidaridad de las distintas Organizaciones No 

Gubernamentales de la localidad. 

Rigoberta 
Menchú 
inauguró la 
calle que lleva 
su nombre 
La premio Nobel de la Paz 
de 1992, Rigoberta Menchú, 
visitó la avenida que lleva su 
nombre, en el barrio de 
Getafe Norte, donde 
descubrió una placa. En el 
momento de su visita dijo: 
"si alguna vez fallo, quiten el 
nombre de la calle y pongan 
el de una mujer digna". 
Rigoberta Menchú acudía a 
Getafe en una visita 
organizada por Comisiones 
Obreras, firmó en el libro de 
honor del Ayuntamiento y 
recibió las muestras de 
cariño y simpatía de cientos 
de ciudadanos. 
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Sonia Laura Rivas 
Caballero.

Sonia Laura 
Rivas, pianista 
y profesora 
"Estoy contentísima con 
mis alumnos en Getafe, 
tienen mucho interés." 

Felipe González.

Felipe 
González, 
presidente 
del Getafe 
C.F.5.A.D.

"No tengo ningún 
afán de 
protagonismo." 

Concierto 
Unicef 

Las tres figuras del canto 
(Eteri Lamorís, Nathalie 

Mourlegues y Ketty 
Holler) se mostraron 

como personas 
comprometidas con las 

causas solidarias y 
conocedoras del mundo 
que les ha tocado vivir. 

Ketty Holler.
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